

## **14 Juin 2025 inauguration des travaux de rénovation**

### **L'Eglise Saint-Sever de Tosse a fait peau neuve !**

Après un long chantier, d'une dizaine de mois, l'église Tosse a retrouvé toute sa splendeur.

Le résultat de ces travaux fait l'admiration des Paroissiens, des Tossais et de tout ceux qui, en passant devant l'église, n'hésitent plus à s'arrêter pour la prendre en photo!

Toutes nos félicitations et remerciements à celles et ceux qui ont permis cette très belle réalisation, les entreprises qui ont parfois travaillé dans des conditions climatiques difficiles, la municipalité qui depuis longtemps avait à coeur de faire réaliser ces travaux et qui s'est pleinement engagée dans ce projet, et tous les organismes publics qui ont contribué à son financement.

Cette inauguration a débuté à 18h30 par une Messe présidée par Gérard de Rodat, Vicaire Général du Diocèse d'Aire et Dax, entouré de Jean Bernard Labeyrie curé de l'ensemble pastoral, du père José Salsamendi et en présence de Jean Claude Dauloudède, maire de Tosse, des représentants du conseil municipal, des fidèles de la paroisse et de nombreux tossais fiers de leur église.

Elle s'est poursuivie par une promenade autour de l'église permettant d'admirer tous les détails de cette rénovation. Monsieur le maire a ensuite pris la parole traçant, aussi brièvement que possible, la longue histoire de l'église Saint Sever. Au cours de son allocution Il n'a pas manqué de remercier Claire Desquyoux, architecte, toutes les entreprises présentes qui ont participé à la réalisation de ce chantier ainsi que les bénévoles du relais de Tosse qui, chaque semaine, ont assuré le nettoyage de l'église afin les messes du samedi soir et les obsèques en semaine puissent se dérouler dans une église propre et accueillante.

Monsieur le maire, assisté des prêtres et de Cyril Gayssot, conseiller départemental, ont ensuite procédé à la découpe du ruban tricolore, devant la porte d'entrée de l'église, matérialisant ainsi la fin des travaux puis Gérard de Rodat, avec à ses côtés Jean Bernard et José, en étendant les mains sur l'assemblée et sur l'église Saint Sever rénovée a prononcé la prière de bénédiction au Nom du Père du Fils et du Saint Esprit en ce jour particulier de la fête de la Sainte Trinité...

Tout le monde fut ensuite invité à partager un long moment de convivialité autour d'un apéritif offert par la municipalité, préparé par des membres de la commission "fêtes et Animations" qui ont été chaleureusement remerciés.

Une "atelier musical", créé autour du quartier de Jisquet, a contribué à l'animation musicale de cette soirée et mis l'ambiance avec des chants bien connus de tous et souvent repris par l'assistance.